



Zürich – Schwamendingen, 24. Februar 2023

Jahresbericht vom Schützenmeister 300m an die 140. Generalversammlung vom Freitag, 10. März 2023 im Saal Schiesssportzentrum Probstei

56. Waadtländer Kantonschützenfest 2022 im Bezirk Broye-Vully

2022 haben wir wieder ein Schützen Event gemacht, es waren nun schon 6 Jahre vergangen als wir denn letzten Schützen Event im Tessin (KSF 2016) gemacht haben.

So absolvierten wir unser Waadtländer Kantonschützenfest am 25. Juni 2022 in der Schiessanlage: Payerne Les Avanturies an diesem Ort konnten alle Distanzen 300, 50 und 25 Meter geschossen werden.

Nach dem Schiessen fuhren wir für die Übernachtung und das gemeinsame Nachtessen ins Hotel Schloss Münchenwiler, Münchenwiler ist eine Bernische Enklave im Freiburgischen Murtengebiet. Es haben 13 Gewehrscützen und 5 Pistolenschützen teilgenommen. In der Vereinskonzurrenz 300m klassierten wir uns in der Kat. 2 im 101 Rang von 240 Rängen, mit einem Durchschnitt von 90.106 Punkten. Alle Teilnehmer haben mindestens einen Kranz geschossen, viele 3 bis 5-fache.

Am Sonntag 26. Juni 2022 besuchten wir noch gemeinsam das Nationalgestüt in Avenches. Vereinskasse übernahm für alle Teilnehmer das Schiessbüchli und den Sektionsstich.

Hans Waldmann Schiessen

Der Vorstand des Vereins Hans Waldmann Schiessen hat sich dazu entschlossen, den Betrieb des Hans Waldmann Schiessens per sofort einzustellen. Jedes Jahr seit 1933, jeweils am dritten Augustwochenende fand das traditionsreiche Gruppenschiessen Hans-Waldmann-Schiessen statt. Zuerst in Dübendorf danach im Schiesssportzentrum Höngg. Seit 1945 war der ISVHR an diesem Schiessen dabei mit anschliessendem Grillieren. Unser Präsident hatte dann die Idee ein Kleinkaliber-Wettkampf mit Volksschiessen 50m in der Probstei durchzuführen, anschliessend nach Dübendorf Armbruststand, zum Brätlen somit war wenigstens das traditionelle Grillieren gerettet. Unserem Schützenkamerad Charlie Kerner konnten wir noch für 6 Karten die letzte Persönliche Waldmann Wappenscheibe übereichen

Obligatorisches Bundesprogramm

Wir haben 4 OP-Übungen durchgeführt, insgesamt haben 170 Schützinnen und Schützen das Obligatorische Bundesprogramm geschossen. Von diesen 170 Schützen konnten 62 die Anerkennungskarte entgegennehmen

Feldschiessen

Das Feldschiessen haben 41 Schützinnen und Schützen absolviert. Von den total 41 haben 32 das Kranzabzeichen und 32 die Anerkennungskarte erreicht.

Vereinsmeisterschaft

VMS haben 21 Schützen teilgenommen, die mind. 7 von 12 Anlässen besuchten, die zur Vereinsmeisterschaft zählen. Vereinsmeister wurde Bernhard Kinz, vor Beat Rohr und Helmut Kinz.

Sonstiges

OMM und Gruppenmeisterschaft 300m gibt es immer grosse Probleme Teilnehmer zu finden! Mietvertrag, Schiessanlage Rohr Opfikon wurde verlängert und ergänzt es besteht seitens des Mieters eine Kündigungsfrist: 12 Monate zum Voraus, und keine Haftung für Altlasten. Ein Spitzenresultat erreichte Bernhard Kinz am Bezirksverbandschiessen mit 99 Punkten. Alle weiteren Resultate siehe www.isvhr.ch

An dieser Stelle danke ich allen, die sich für das Gelingen eines reibungslosen Ablaufes des Schiessbetriebs eingesetzt haben. Ich wünsche ein gesundes unfallfreies neues Jahr und Gut Schuss im Jahr 2023.

Schützenmeister 300m
Beat Rohr